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Operação Atria segue 
até 28 de março com 
diligências no combate 
ao feminicídio e crimes  
relacionados. 
Governador comenta 
ações de Estado 
em entrevista à 
RecordTV Goiás

Operação Atria segue 
até 28 de março com 
diligências no combate 
ao feminicídio e crimes  
relacionados. 
Governador comenta 
ações de Estado 
em entrevista à 
RecordTV Goiás

Operação Atria segue 
até 28 de março com 
diligências no combate 
ao feminicídio e crimes  
relacionados. 
Governador comenta 
ações de Estado 
em entrevista à 
RecordTV Goiás

Operação Atria segue 
até 28 de março com 
diligências no combate 
ao feminicídio e crimes  
relacionados. 
Governador comenta 
ações de Estado 
em entrevista à 
RecordTV Goiás

união de esforços

governo de goiás 
reúne pArceiros 
em pActo pelA 
inovAção
Universidades e setor produtivo 
se unem à gestão estadual nessa 
iniciativa, que será estruturada por 
consultor espanhol para consolidar 
o Estado como referência nacional e 
internacional em desenvolvimento 
tecnológico - cidades  | 4



Informações, 
análises e 

comentários 
do jornalista

José Luiz Bittencourt 
sobre política, 

cultura e economia

Uma reunião em Brasília, nesta terça, 
21, entre o governador Ibaneis Rocha e 12 
prefeitos do Entorno do Distrito Federal 
marcou uma nova tentativa de sabotagem 
política e administrativa contra o governa-
dor Ronaldo Caiado, pior ainda ao envolver 
o ex-ministro Alexandre Baldy e o deputado 
federal Ismael Alexandrino, presentes.

  Caso comunicada previamente a Caiado e 
caso contasse com a presença da secretária es-
tadual do Entorno Maria Caroline Fleury, nada 
haveria de estranho. Goiás e o DF, necessaria-
mente, precisam atuar em sintonia em uma 
das regiões mais densas demograficamente do 
país, com uma miríade de problemas de difícil 
solução. Mas o caminho das iniciativas isoladas, 
principalmente quando um parceiro atropela o 
outro, está longe de ser o caminho ideal.

Ibaneis tem discordâncias com Caiado. 
Sempre tentou interferir no Entorno buscan-
do isolar o colega goiano. O encontro com os 
prefeitos é claramente uma provocação. E, daí, 
é de se perguntar: o que faziam lá Baldy e Is-

mael Alexandrino? Por que outros deputados 
federais da bancada de Goiás não foram cha-
mados? Ou foram e não compareceram? Célio 
Silveira, também ex-prefeito de Luziânia e 
profundo conhecedor dos desafios a aguardar 

respostas nos municípios cravados em volta 
de Brasília, não merecia um convite?

  Há intrigas mil por trás dessa situação. 
Aos prefeitos do Entorno, Ibaneis informou 
que a partir de agora a sua coordenadora 
para o atendimento a cada um será a vice-
-governadora Celina Leão – aliás, nascida em 
Goiás. Atenção: Celina é inimiga da ex-ministra 
e ex-deputada federal Flávia Arruda, patroci-
nadora da nomeação de Maria Caroline Fleury 
para a Secretaria estadual do Entorno. Signifi-
ca, portanto, não existir a mínima intenção de 
partir para um trabalho conjunto com Caiado. 
Isso, no extremo, pode até levar a secretária a 
desistir do encargo que assumiu pensando em 
se limitar a questões administrativas, enquan-
to a parte política ficaria com Flávia Arruda. 
Um arranjo que parece não estar dando certo.

A nova investida de Ibaneis para ocupar o Entorno do DF
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Dobradinha VW vai dar trabalho em 2024 e 2026

Todo mundo sabe: major Vitor Hugo, 
derrotado na eleição passada para o 
governo de Goiás, foi e é íntimo do pre-
sidente Jair Bolsonaro. daí, ser possível 
a conclusão de que esteve no centro 
da movimentação golpista que ba-
lançou o Brasil durante os últimos 
quatro anos, agora alvo de uma in-
vestigação judiciária implacável cujas 
consequências são imprevisíveis.

Vitor Hugo também era golpista? 
Fiel e apaixonado por aquele que cha-
mava de Pr, ele corroborou nas suas 
redes sociais todas as maluquices de 
Bolsonaro contra as instituições. Teve 
sorte, porém: na campanha presiden-
cial, quando foram perpetradas as 
maiores barbaridades, estava em Goiás 
envolvido com a sua própria candida-
tura ao Palácio das esmeraldas. Per-
deu feio e, emocionalmente trauma-
tizado, sumiu de circulação. Não teve 
nada a ver, por exemplo, com os atos 
terroristas do 8 de janeiro.

É notório o andamento uma caça 
às bruxas do bolsonarismo. Um dos 
resultados deve ser a inelegibilidade 
do Jair, a culto prazo. Nesse cenário, 
ganha destaque a apuração sobre a 
minuta golpista achada na casa do 
ex-ministro a Justiça anderson Tor-
res. Vitor Hugo tem a ver com esse 
documento? Não. ooooops… talvez, 
sim, de alguma forma transversa.

o major participou de uma live, no 
ano passado, aquela em que Bolso-
naro apresentou dados de um inqué-
rito da Polícia Federal sobre supostos 
ataques ao sistema eleitoral em 2018, 
considerado sigiloso. Houve crime na 
divulgação. a ideia era fomentar a 
convicção de que as urnas eletrôni-
cas seriam passíveis de fraude. Vitor 
Hugo estava lá e cada frase dita por 
ele está agora sob escrutínio.

Lembrando: ele é consultor legislati-
vo da Câmara dos deputados e, nessa 
condição, tem conhecimento profundo 
sobre redação legal ou institucional. 
Pode ser um dos motivos da sua inclu-
são como testemunha nos inquéritos 
dos atos golpistas em andamento no 
TSe. de qualquer forma, nas suas mí-
dias sociais, Vitor Hugo baixou a bola. 
mantém a fé no ex-presidente, é ver-
dade, só que em um tom de rigorosa 
moderação. Virou um cordeirinho.

São parecidos – empresários na política – e 
têm o mesmo objetivo. os senadores Van-
derlan Cardoso e Wilder morais formaram 
uma aliança para conquistar o poder, tanto 
em 2024, capturando a prefeitura de Goiânia, 
quanto em 2026, conquistando nada menos 
que o governo do estado. É o fato novo da po-
lítica em Goiás: a dobradinha VW.

Vanderlan e Wilder são ideologicamente 
gêmeos, o primeiro um pouco menos bolsona-
rista quanto ao segundo. Isso os aproxima ainda 
mais. a origem comum no mundo dos negócios 
instiga os dois a se apresentar como uma pro-
posta da renovação da política, com capacidade 
gerencial acima dos profissionais da área. Tem 
sentido. Porém, lembrai-vos, leitoras e leitores: 
em Goiás, muitos tentaram, mas ninguém pa-
recido jamais foi a lugar algum, muito menos 
chegou ao Palácio das esmeraldas. o Senado, 
para esse tipo de perfil, é o limite.

Sim: as goianas e os goianos jamais ele-
geram comerciantes ou industriais para 
governar o Estado ou, mesmo, a capital.   
Fazendeiros, vários. médicos e advogados, 
aos montes. eis a escrita que a dupla VW 
quer quebrar, já no ano vindouro, Vanderlan 
com o seu agora lustroso currículo, recém 
reforçado pela presidência da Comissão de 
assuntos econômicos – a segunda mais im-
portante do Senado. Wilder, disperso ainda, 
batendo cabeça na procura por uma bandei-
ra coletiva para encarnar em Brasília, além 

do mero e hoje esvaziado bolsonarismo.
O cimento para a solidificação do estreito 

relacionamento entre os dois é a presença 
da esposa de Vanderlan, Izaura Cardoso, na 
primeira suplência de Wilder. É ela que dá 
unidade aos projetos de ambos, pela possi-
bilidade de assumir a cadeira senatorial caso 
o seu titular seja candidato a governador em 
2026 e vença a eleição. Por isso, Vanderlan 
pode acabar concorrendo ao Paço municipal 
em 2024, para não atrapalhar e, ao contrário, 
fortalecer Wilder na sucessão de ronaldo Caia-
do. eles estão jogando combinados entre si. 
Só eles, mais ninguém. Há aí, a propósito, um 
problema a resolver: o isolamento, a falta de 
um grupo coeso, a necessidade de agregação 
de mais lideranças. São, em resumo, muito 
fechados, de certa forma comunicando-se 
diretamente com as eleitoras e os eleitores 
nos pleitos majoritários que enfrentaram. 
Bom, por um lado, ruim, por outro. essen-
cialmente, quer dizer que… não são políticos.

Ibaneis Rocha chamou os prefeitos do Entorno  para uma reunião e não avisou Ronaldo Caiado
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Investigações 
estão se 
aproximando do 
Major Vitor Hugo

O presidente Lula entrou na reta final para 
o lançamento de um pacote de obras em 
sintonia com os 27 governadores, conforme 
cada um se manifestou na reunião em Brasí-
lia no final de janeiro último.

Lula anda meio obcecado com obras, o 
que é polêmico. o país e sua população pre-
cisam é de serviços públicos eficientes e não 
de megaprojetos de engenharia. de impor-
tância, tipo estradas, hospitais, ferrovias e 

assemelhados, tudo já foi feito. Infelizmente, 
a cabeça do presidente está virada para gran-
des realizações, como forma de diferenciação 
quanto ao governo de Jair Bolsonaro.

Como Goiás se insere nessa estratégia? 
Simples: na reunião entre os governadores e 
Lula, Caiado foi instado a incluir três “obras” 
na lista do governo federal para Goiás. Na 
hora, respondeu: recursos para Hospital do 
Câncer de Goiânia (já lançado, o Cora), recur-

sos para o BrT entre a região de Santa ma-
ria, no distrito Federal, e Luziânia, e recursos 
também para o inovador projeto de fruticul-
tura no Vale do Paranã, no nordeste goiano.

Imaginem, leitoras e leitoras: o que o go-
verno federal poderia “construir” em Goiás? 
alguém consegue pensar em alguma “obra”? 
difícil. Tanto que as sugestões de Caiado para 
Lula, quanto a Goiás, se inserem na classifica-
ção de políticas públicas favoráveis à mobili-
dade em uma área superpovoada e ao desen-
volvimento econômico interiorizado, além da 

prestação de serviços médicos.
a rigor, se o presidente quiser, são rei-

vindicações de fácil e rápido atendimento. 
o governador agiu com inteligência. Para 
Lula, é só despachar autorizando as verbas 
necessárias, nada mais. Não há necessida-
de de licitações nem quaisquer procedi-
mentos burocráticos. Talvez sem o impacto 
desejado pelo presidente, focado em ci-
mento, aço e areia, porém de muito maior 
valor para as goianas e os goianos. Vamos 
ver, nos próximos dias.

Vanderlan e Wilder: atuação conjunta para disputar 
a prefeitura de Goiânia e o governo de Goiás

A lista de Lula: veja quais foram os pedidos de Caiado
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segurança Pública

“Mulher se sente respeitada”, diz 
Caiado sobre força-tarefa policial

o governador Ronal-
do Caiado desta-
cou, nesta quarta-

-feira (22/03), o empenho 
das forças de segurança 
de Goiás no combate aos 
crimes contra a mulher. 
A atuação se intensificou 
desde o lançamento da 
Operação Atria, em feve-
reiro. A força-tarefa cum-
pre mandados de prisão, 
reforça a fiscalização de 
medidas protetivas, atua 
na conclusão de inqué-
ritos policiais, entre ou-
tras ações que têm como 
alvos os agressores. As 
diligências seguem até 
28 de março. 

Caiado afirmou, em en-
trevista à RecordTV Goiás, 
que as políticas públicas 
desenvolvidas na área 
“alavancam a condição de 
combater o feminicídio, 
e as mulheres têm mais 

coragem de denunciar 
[episódios de violência]”. 
A Operação Atria atendeu 
mais de 1,8 mil vítimas 
em Goiás, entre 27 de fe-
vereiro e 14 de março, e 
realizou 8.580 ações di-
versas, como diligências 
policiais, apuração de de-
núncias e palestras edu-
cativas. A força-tarefa foi 
lançada pelo Governo de 
Goiás, por meio da Secre-
taria de Segurança Públi-
ca (SSP-GO), em conjunto 
com o Ministério da Jus-
tiça e Segurança Pública.

O governador lem-
brou que o combate ao 
feminicídio é uma ban-
deira que ele carrega 
desde que atuava no 
Legislativo. Já enquanto 
governador, tem garan-
tido o reforço da Patru-
lha Maria da Penha pelo 
estado e, no início deste 

mês, encaminhou à Ale-
go o projeto de lei que 

cria a Delegacia Estadu-
al de Atendimento Es-

pecializado à Mulher. “A 
mulher, neste momento, 

se sente respeitada. Ela 
sabe onde recorrer, ela 
tem proteção”, declarou. 

Visitas íntimas 
em presídios

Ainda durante a en-
trevista, o governador 
respondeu sobre a situ-
ação das visitas íntimas 
no sistema penitenciário 
goiano. “O Tribunal de 
Justiça reconheceu que a 
prerrogativa de fiscalizar 
e fazer a gestão das pe-
nitenciárias é do governo. 
Como tal, vai continuar 
como estava. Ou seja, ban-
dido perigoso, da área das 
facções, não tem direito à 
visita íntima”, pontuou. 

O governador classi-
ficou as visitas íntimas 
como uma “regalia”, e ar-
gumentou que o sistema 
prisional goiano tem feito 
sua parte quando o as-
sunto é direitos humanos. 
“A dignidade que deve ser 
dada ao cidadão que está 
preso, Goiás já está fazen-
do. Você vai nas penitenci-
árias e vê como estamos 
reformando o banho de 
sol, alimentação, dormitó-
rios. Agora, não vou cons-
truir quarto de motel em 
presídio”, concluiu. 

operação atria segue até 28 de 
março com diligências no combate 
ao feminicídio e crimes relacionados. 
Governador comenta ações de estado 
em entrevista à recordTV Goiás 
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Ronaldo Caiado 
fala sobre 

segurança pública 
em entrevista à 
RecordTV Goiás 

Mudanças

Projeto de lei muda natureza jurídica do Ipasgo

O Instituto de Assistência 
dos Servidores Públicos de 
Goiás (Ipasgo) deve deixar 
de ser uma autarquia es-
tadual para se transformar 
em um Serviço Social Autô-
nomo (SSA), atendendo de-
terminação do Tribunal de 
Contas do Estado de Goiás 
(TCE). O projeto de lei será 
encaminhado à apreciação 
da Assembleia Legislativa 
de Goiás (Alego) e se apro-
vado irá ampliar o rol de 
cobertura e ainda permitir 
a inclusão de pais, irmãos 
e outros parentes como de-
pendentes dos titulares.

Com a alteração da na-

tureza jurídica, o Ipasgo 
passa a ser regulamentado 
e fiscalizado pela Agência 
Nacional de Saúde Suple-
mentar (ANS). Com isso, os 
596 mil usuários do servi-
ço de assistência à saúde 
passam a ter acesso a 879 
procedimentos médicos 
que hoje não integram a 
tabela do Ipasgo, bem como 
a outros oito atendimen-
tos odontológicos, 1.758 
medicamentos e 740 Ór-
teses, Próteses e Materiais 
Especiais (OPME), insumos 
utilizados em intervenções 
médicas, odontológicas, de 
reabilitação, diagnósticas 

ou terapêuticas.
A nova personalidade ju-

rídica, no entanto, não signi-
fica a privatização do Ipas-
go. Nesse caso, ele passa a 
ser gerido por uma diretoria 
executiva composta por 
presidente, chefe de gabine-
te e diretores, com apoio de 

dois conselhos, um de admi-
nistração e outro, fiscal. No 
Serviço Social Autônomo, o 
Estado continua como con-
trolador. “A transformação 
da natureza jurídica, dei-
xando de ser autarquia, um 
órgão público, passando a 
ser um serviço autônomo de 

natureza privada, não quer 
dizer privatização. O Estado 
continua tendo governança”, 
afirma o presidente do Ipas-
go, Vinícius Luz.

Determinação 
do TCE

A proposta de transfor-
mação da autarquia em SSA 
atende determinação do 
Tribunal de Contas do Es-
tado de Goiás (TCE). A corte 
de contas impôs que até o 
final deste ano seja efetiva-
da a conversão do Ipasgo 
em pessoa jurídica de direi-
to privado, aos moldes dos 
integrantes do Sistema S 
(Sesc, Senai, Sebrae, dentre 
outros). 

O TCE entende que a 
medida corrige uma inade-
quação relativa à Receita 
Corrente Líquida (RCL), que 
contabiliza os descontos 
feitos em folha de paga-

mento dos servidores, ape-
sar desses recursos serem 
direcionados para a assis-
tência prestada pelo Ipasgo. 
A configuração jurídica deve 
mudar, no entendimento do 
Tribunal, para dar o devido 
reconhecimento de que o 
Ipasgo é mantido com re-
cursos privados, já que são 
oriundos dos salários de 
servidores e de dependen-
tes. 

Mudanças
Consumada a alteração 

de regime jurídico, o Ipas-
go passa a ter autonomia 
financeira e administrativa; 
imunidade em relação aos 
impostos federais e muni-
cipais; isenção de tributos 
estaduais; maior partici-
pação dos servidores, que 
integrarão os conselhos de 
administração e fiscal; além 
de passar a ser regido pela 
legislação civil.
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“A transformação da natureza jurídica, deixando de ser autar-
quia, um órgão público, passando a ser um serviço autônomo de 
natureza privada, não quer dizer privatização. O Estado continua 
tendo governança”, afirma o presidente do Ipasgo, Vinícius Luz.  A 
proposta de transformação da autarquia em SSA atende determi-
nação do Tribunal de Contas do Estado de Goiás (TCE). 

Instituto deixa de ser uma autarquia para 
se tornar um Serviço Social autônomo 
(SSa), regido pelas normas a agência 
Nacional de Saúde (aNS), o que irá ampliar 
rol de cobertura e acesso a dependentes
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ciêNcia, TecNOLOGia e iNOVaÇãO

Governo reúne parceiros em pacto pela inovação 

com a missão de 
transformar Goiás 
em um celeiro de 

novos negócios na área 
de tecnologia, atrais in-
vestimentos, desenvolver 
e reter talentos, o Gover-
no do Estado lançou nes-
ta quarta-feira (22/03) 
o Pacto Goiás pela Ino-
vação. A iniciativa reúne 
diversas entidades, entre 
universidades, empresas 
e sociedade civil orga-
nizada, em sinergia com 
a gestão estadual, para 
estabelecer estratégias, 
implementar projetos e 
ações nessa área. 

O pacto que deve ace-
lerar o ecossistema de 
inovação no estado foi 
lançado em solenidade no 
HUB Goiás, com a presença 

do vice-governador Daniel 
Vilela, que assinou o do-
cumento representando o 
governador Ronaldo Caia-
do junto com representan-
tes de universidades e do 
setor produtivo de Goiás. 

“Temos capital humano 
capaz de projetar Goiás 
nacionalmente. Estamos 
consolidando o exemplo 
de empreendedorismo e 
inovação. O governo acre-
dita na inovação como fa-
tor de desenvolvimento”, 
destacou Daniel Vilela ao 
citar investimentos feitos 
pelo Estado e a importân-
cia de todas as instituições 
do ecossistema.

“O que trazemos aqui 
não é uma receita pron-
ta, mas todo o trabalho e 
potencial do Estado. Tudo 

está sendo feito de uma 
forma engajada, unindo 
todas as partes”, afirmou o 
secretário-geral de Gover-
no, Adriano da Rocha Lima. 
“Vamos inovar porque que-
remos ser um estado mais 
rico do que somos hoje. E 
mais do que isso, quere-
mos que esta riqueza seja 
compartilhada”, destacou o 
secretário de Ciência, Tec-
nologia e Inovação, José 
Frederico Lyra Netto, ao ci-

tar o poder transformador 
da inovação, especialmen-
te para jovens em situação 
de vulnerabilidade social.

União de esforços
O consultor espanhol 

Josep Piqué foi contrata-
do para estruturar o pacto. 
“Temos um manifesto com 
uma expressão conjun-
ta que incorpora valores 
como cooperação, transpa-
rência, criatividade, susten-

tabilidade, inclusão, diver-
sidade e respeito”, explicou 
o consultor, que é conhe-
cido internacionalmente 
pelo desenvolvimento de 
ecossistemas de inovação 
de renome, como o Distrito 
@22, em Barcelona. “Não 
tenho dúvida de que Goiás 
será não só referência na-
cional, mas também inter-
nacional”, projetou. 

Entre os parceiros que 
entram nesse pacto com 

o Estado, a reitora da 
UFG, Angelita de Lima, 
defendeu que as univer-
sidades estão preparadas 
para assumir seu papel 
no Pacto. “Temos o com-
promisso, pois temos 
potencial e conhecimen-
to para contribuir com a 
inovação na fronteira da 
tecnologia. São esforços 
para simplificar os pro-
cessos e estreitar nossa 
relação com o Estado”. 

Universidades e setor produtivo se 
unem à gestão estadual nessa iniciativa, 
que será estruturada por consultor 
espanhol para consolidar o estado como 
referência nacional e internacional 
em desenvolvimento tecnológico
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Governo de Goiás lança pacto pela inovação em solenidade realizada no HUB Goiás, em Goiânia

smaRT ciTy expO cuRiTiba 2023

“Trabalhamos para consolidar Goiânia capital tecnológica”, afirma Rogério Cruz

O prefeito Rogério Cruz des-
tacou os investimentos que 
a capital realiza em tecnolo-
gia urbana e o impacto que 
essas ações terão no futuro 
do município, ao participar, 
nesta quarta-feira (22/03), 

da Smart City Expo Curitiba 
2023, evento voltado para 
cidades inteligentes.

O evento tem partici-
pação de empresa recém-
-contratada pelo muni-
cípio que utiliza veículos 
com câmera de alta reso-
lução e inteligência artifi-
cial para mapear trechos 

viários que precisam de in-
tervenção. São observados 
30 itens, como faixas de 
pedestres, sinais e placas 
de trânsito, buracos, bocas 
de lobo, lixo, placas irregu-
lares, containers, mato e 
lixo, dentre outros. Prefei-
tos de todas as regiões do 
país compartilham experi-

ências de seus municípios.
“Goiânia se prepara, a 

cada dia, para se tornar 
uma cidade inteligente. 
Aqui, trocamos experiên-
cias, conhecemos novas 
tecnologias e pavimenta-
mos o caminho da nossa 
capital para o futuro. Tra-
balhamos para consoli-
dar a capital tecnológica”, 
aponta Rogério Cruz.

Um dos principais ex-
positores da feira é uma 
empresa recém-contrata-
da pela capital goiana. A 
Mapzer oferece serviço de 
mapeamento do sistema 
viário, utilizando inteligên-
cia artificial que identifica 
áreas que precisam de in-
tervenção do município.

“É um veículo com uma 
câmera de alta definição 
que identifica 30 pontos 

simultâneos enquanto 
percorre as ruas da cida-
de. Hoje mesmo, quatro 
veículos percorrem as ruas 
de Goiânia, e realizam o 
primeiro mapeamento. Em 
cerca de 20 dias, o relató-
rio inicial ficará pronto”, ex-
plica o titular do Escritório 
de Prioridades Estratégicas 
(EPE), Everton Schmaltz.

Após o mapeamento 
inicial, os veículos farão 
ciclos de 30 dias pelas 
ruas da capital. Os proble-
mas identificados geram 
relatórios com imagens e 
geolocalização, e são en-
viados em tempo real para 
um banco de dados na nu-
vem que, imediatamente, 
encaminha as informações 
para o gabinete do prefei-
to Rogério Cruz e de cada 
secretaria específica, de 

acordo com a natureza da 
intervenção necessária.

No próximo ciclo, o pró-
prio sistema verifica se o 
problema foi resolvido e, 
caso ainda não tenha sido 
solucionado, gera alerta 
para a área responsável. 
Cidades como Balneário 
Camboriú (SC), Uberaba 
(MG) e Hortolândia (SP) já 
contam com o serviço.

Everton diz que o equi-
pamento, aliado ao uso da 
inteligência artificial, vai 
reduzir os custos do mu-
nicípio com a melhora e 
economia da logística. 
“De acordo com estudos 
prévios de viabilidade, 
o aprimoramento da lo-
gística representa, em 
custos financeiros, gran-
de economia para os co-
fres públicos. 
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Feira tem 
participação de 
empresa recém-
contratada pelo 
município que utiliza 
veículos com câmera 
de alta resolução e 
inteligência artificial 
para mapear trechos 
viários que precisam 
de intervenção
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Flamboyant in concert 
Para a estreia da temporada 2023 do Flamboyant 

In Concert, dia 28 de março, dado Villa-Lobos e 
marcelo Bonfá apresentam o primeiro show do 

projeto “as V estações”, cuja turnê no país acaba 
de ser oficialmente anunciada. Com a proposta 
de tocarem sucessos da Legião Urbana, os dois 

músicos sobem ao palco acompanhados da 
mesma banda confirmada para os shows de 2023, 

antecipando uma atmosfera muito aguardada 
pelos fãs do rock nacional. Todos os ingressos 

encontram-se esgotados.

Festival 
lollapalooza brasil

de olho na geração Z, o Coke Studio reunirá em 
uma área de 600m² experiências inéditas para 
o público, aliando música e tecnologia, em uma 
estrutura multissensorial com cabine de fotos, 

sampling de Coca-Cola, brindes e espaço para dar 
um Up no visual 

a Coca-Cola marca presença em mais uma edição 
do Lollapalooza Brasil e, para este ano, apresenta 

uma estrutura localizada no centro do festival, 
promovendo experiências inéditas entre o 

público, música e tecnologia. A ativação reforça a 
filosofia global da marca, A Magia Acontece, que 

transforma o momento de cada visitante em algo 
mágico e único. O festival acontecerá nos dias 24, 

25 e 26 de março, no autódromo de Interlagos, 
em São Paulo, e espera receber 100 mil pessoas 

por dia de evento. O espaço da marca traz o 
conceito do “Coke Studio”, em uma estrutura 

de 600m2 e promete ser o ponto de encontro 
disputado durante o festival. Terá capacidade para 

400 pessoas e conta com diversos ambientes 
surpreendentes conectados com os passion 

points da Geração Z. 
Nos três dias de festival, a Coca-Cola busca 

trazer experiências imersivas para o público 
com muita música, cabines de foto e uma área 

especial para dar um up no visual. Será um 
espaço perfeito para produção de conteúdo 

e interação entre o público, a marca foca sua 
atuação nos jovens, que transitam entre os 

diversos estilos musicais. 

atendimento gratuito 
Até o dia 31 de maio, o NAF da Estácio 

está realizando atendimento gratuito à 
comunidade, de segunda-feira à sexta-feira, 

por meio de canais digitais e presencial agende 
seu atendimento pelo e-mail:  naf.go@estacio.

br e Instagram @nafestaciogo. Além de tirar 
as principais dúvidas dos cidadãos, os 

alunos do curso de Ciências Contábeis da 
instituição de ensino estão prontos para ajudar 

os contribuintes dando esclarecimentos, 
auxiliando no preenchimento do documento 

e no envio da declaração. 

NASCAR Brasil - Para a 
especialista em moda e 
Comportamento, Lorena 
Cantanhede e o Consultor 
de Imagem, Thiago Almeida, 
momentos especiais formam 
pessoas especiais e, juntos com 
a NASCAR Brasil, fizeram uma 
surpresa e tanto para a maria 
Clara, filha do Thiago. A NASCAR 
Brasil e a SIG Comunicação 
levaram a adolescente para 
assistir a abertura da temporada 
2023, no autódromo Internacional 
ayrton Senna, onde ela pode 
conhecer de perto os 24 carros 
da competição e seus respectivos 
pilotos.

Tim Sunset Goiânia 
– O Laguna Gastro 
Bar sedia, neste 
sábado (25), a partir 
das 17h, uma das 
festas eletrônicas de 
maior renome do País, 
a consagrada Tim 
Sunset Gyn com área 
única e open bar. Os 
DJs Etta, Greg e Gont, 
Kvsh, Hektor e Gui 
ramalho comandam 
a sunset. Os ingressos 
estão disponíveis na 
plataforma Baladapp.

Inauguração – No dia 15 de Março Goiânia parou com 
a inauguração da mais Cabello, o assessor e produtor 
Leo de Jesus prestigiou o evento e fez um registro ao 
lado da atriz Débora Secco uma noite memorável. 

Aniversário – a gerente operacional do Vapt-Vupt de anápolis, 
alessandra Santos comemorou mais um ano de vida na última 
terça-feira, com amigos, familiares e o namorado Thiago Oliveira,  
no restaurante Vegas.
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Tecnoshow
os investimentos em ciência, tecnologia, conhecimento e inovação têm contribuído para que o 
Brasil alcance recordes de produção, safra após safra, e, consequentemente, consiga gerar bons 
resultados para o desenvolvimento do País, com mais empregos e renda. Para o ciclo 2022/2023, 
a previsão é colher 310,9 milhões de toneladas de grãos, segundo dados da Conab. esse número é 
14,5% maior que a safra anterior. diante desse cenário, a Tecnoshow Comigo desponta como uma 
das maiores vitrines de tecnologia rural do País, colaborando para que a agropecuária seja protago-
nista da economia nacional. São 20 anos de realização da maior feira de tecnologia rural do Centro-
-oeste e uma das três principais do Brasil, motivos pelos quais a organização prevê mais um grande 
sucesso para a edição de 2023, no Centro Tecnológico ComIGo (CTC), em rio Verde, de 27 a 31 de 
março. a expectativa da Cooperativa agroindustrial dos Produtores rurais do Sudoeste Goiano (Co-
migo) é que mais de 130 mil pessoas visitem a feira em busca de informação, tecnologia, inovação e 
negócios voltados para o campo e que impactam positivamente as cidades. 

mulheres
Um levantamento realizado pela Frete.com identificou um aumento nos últimos três anos de mulheres 
cadastradas como caminhoneiras. em 2021 esse registro era de 3 mil mulheres e atualmente são cerca de 
10 mil cadastradas na plataforma. A justificativa para esse aumento de 233%, segundo a entidade, está 
na oferta de uma segurança pessoal oferecida pela tecnologia da plataforma Frete.com. a base de análise 
é a de caminhoneiros únicos ativos por mês na plataforma: 235 mil. ou seja, 4% do total são mulheres.

alimenTação
O ano começou com mudanças na inflação do país. O Índice Nacional de Preços ao Consumidor Am-
plo (IPCa) teve em janeiro alta de 0,53%, variação menor do que em dezembro, de 0,62%, segundo 
dados do IBGe. em 12 meses, impulsionado pelos alimentos (+0,59%), os preços subiram 5,77%. em 
levantamento feito pela pesquisa +Valor, em 2022, os gastos médios mensais com alimentação no 
Brasil chegaram a r$ 618, o que representa 50,9% do valor do salário mínimo no país.

marinhoanaflavia@gmail.comAnA FláviA MARinHO
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No período de 7 de abril a 7 de maio, 59 estabelecimentos do circuito Goiás (Goiânia e Aparecida de 
Goiânia) vão participar do Comida di Buteco 2023. O concurso vai eleger o melhor boteco de Goiás. 
A cada dois anos, a organização lança aos participantes o desafio de trabalharem com uma temáti-
ca para a criação dos petiscos. A edição deste ano trouxe um tema que remonta aos primórdios da 
história da humanidade: Ervas e Especiarias - que são utilizadas nas cozinhas de todo o País, 
aceitam apropriações regionais e possuem uma ampla variedade, permitindo que os botecos 
possam explorar e abusar da criatividade. Em 2023, os petiscos terão preço fixo de R$ 30,00..

nesTa quinTa-feira

Fernando Haddad considera “muito 
preocupante” comunicado do Copom

o comunicado do 
Comitê de Política 
Monetária (Copom) 

do Banco Central (BC) é 
“muito preocupante”, dis-
se o ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, na noi-
te desta quarta-feira (22). 
Ele comentou a decisão do 
BC de manter a taxa Selic, 
juros básicos da economia, 
em 13,75% ao ano e o tom 
do comunicado. Ao anun-
ciar a manutenção da tava, 
o Copom apontou a possi-
bilidade de novas altas dos 
juros, se necessário.

“No momento em que 

economia está retraindo, 
o Copom chega a sinali-
zar uma subida da taxa de 
juros. Lemos com muita 
atenção, mas achamos que 
realmente o comunicado 
preocupa bastante”, decla-
rou Haddad ao deixar o 
Ministério da Fazenda.

O ministro se dis-
se surpreendido com o 
comunicado do BC, jus-
tamente em um dia em 

que o governo divulgou 
novas estimativas que 
apontam aumento nas 
receitas e redução do 
déficit primário em rela-
ção ao valor sancionado 
no Orçamento.

Para Haddad, a divulga-
ção do relatório demons-
tra o compromisso do go-
verno em reequilibrar as 
contas públicas. Segundo 
ele, essa seria uma razão 

para o BC começar a flexi-
bilizar a política monetá-
ria, em vez de endurecer o 
tom no comunicado.

“Eu considerei o comu-
nicado preocupante, mui-
to preocupante, porque 
hoje divulgamos relatório 
bimestral mostrando que 
nossas projeções de janei-
ro estão se confirmando 
sobre as contas públicas”, 
comentou Haddad.

Harmonia
O ministro disse que 

repassará as constatações 
sobre o tom do comunica-
do do Copom nas próximas 
reuniões institucionais com 
o presidente do BC, Rober-
to Campos Neto. Apesar das 
divergências com a auto-
ridade monetária, Haddad 
disse que a relação entre o 
Ministério da Fazenda o BC 
deve ser de harmonia e que 
continuará a ser pautada 
pela institucionalidade.

“Falei em harmonia des-
de a primeira entrevista e 
vou continuar perseverando 
com esse objetivo. Nunca 
faltei com respeito com di-
retor ou com presidente do 
Banco Central”, afirmou Ha-
ddad. “Nós temos relação 
institucional [com o Banco 
Central]. Somos órgãos de 
Estado. Temos satisfação a 
dar para a população. O BC 
tem mandato. A lei é clara 
a respeito dos objetivos do 
BC”, completou.

Na avaliação de Haddad, 

os juros altos travam o cré-
dito. O ministro reiterou que 
a pasta enviará, em abril, 
medidas para estimular a 
concessão de empréstimos. 
“Devemos mandar ainda 
em abril para a Casa Civil 
um conjunto de medidas 
para melhorar o ambiente 
de crédito”, declarou.

Incertezas
Em comunicado, o Co-

pom informou que o am-
biente internacional se 
deteriorou desde a última 
reunião do órgão, com ban-
cos em problemas nos Es-
tados Unidos e na Europa 
e com a inflação na maioria 
dos países não cedendo. Na 
economia doméstica, a de-
saceleração continua, com 
a inflação acima do teto 
da meta. O texto menciona 
incertezas em relação ao 
futuro arcabouço fiscal em 
elaboração pelo governo, 
mas elogia a recente reo-
neração parcial da gasoli-
na e do etanol.

ministro 
da Fazenda 
comentou 
manutenção 
dos juros em 
13,75% ao ano
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        CRÉDITO         PARCELA
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 BraNCo 
2014 ComPLeTo 4 Por-
TaS ÚNICo doNo aCeITo 
TroCa e FINaNCIo WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para Novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi Novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! Whatsapp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
Vendas: evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos Vieira. Whatsapp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTaS BraNCo 2014 
C/ ar+dH ÚNICo doNo aCeITo 
TroCaS e FINaNCIo WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 VermeLHa 2014 GaraN-
TIa de FÁBrICa ÚNICo doNo 2.0 
FLeX WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 aU-
TomÁTICo PNeUS NoVoS aCeI-
To TroCa e FINaNCIo WHaT-
SaPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s a p p.  ma i s  I n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

Ve n d a s :  a n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou Whatsapp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

Vendas: Valéria rocha.

strada cs 1.4 PraTa 2010 Com-
PLeTa aCeITo TroCa e FINaNCIo 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PraTa 
2008 CaBINe dUPLa aCeITo 
TroCa e FINaNCIo WHaTSaPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 VermeLHo 
2003 ComPLeTo 2 Por-
TaS 1.0 SoLeIL r$8.800,00 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. Não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: ana Paula Pimentel.
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olimpíadas

Organização dos Jogos de Paris 2024 
abre inscrições para voluntários

o Comitê Organiza-
dor Jogos de Paris 
2024 (Olimpíada 

e Paralimpíada) abriu as 
inscrições do programa 
de voluntários para o 
maior evento esportivo 
do mundo. Os cadastros 
são realizados por meio 

de uma plataforma on-li-
ne. As inscrições vão até 
3 de maio e podem ser 
feitas por interessados do 
mundo todo. Os organiza-
dores esperam reunir 45 
mil voluntários nos Jogos 
Olímpicos (de 26 de ju-
lho a 11 de agosto) e nos 

Paralímpicos (de 28 de 
agosto a 8 de setembro).

São várias as atribui-
ções dos voluntários du-
rante os Jogos, além das 
boas-vindas a delegações, 
torcedores e imprensa. En-
tre as atividades que pres-
tam estão a de guiar fãs e 

pessoas credenciadas nas 
áreas de competição e Vila 
do Atletas; ajudar na distri-
buição de equipamentos e 
auxiliar em casos de aten-
dimento médico.

Para pleitear uma vaga 
de voluntário é preciso ter 
18 anos ou mais em 1º de 

janeiro de 2024; falar ao 
menos inglês ou francês; 
e estar disponível por, no 
mínimo, 10 dias entre a 
abertura da Vila dos Atle-
tas (12 de julho de 2024), e 
dois dias depois do encer-
ramento da Paralimpíada 
(10 de setembro de 2024).

Cadastro em 
plataforma 
online poderá 
ser feito até 
3 de maio
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